

ForstökologieOnline: Fit für „mobile“ und HTML5

Die vor 15 Jahren entwickelten und mit dem Landeslehrpreis ausgezeichneten WebBasedTraining Module u.A. aus der Bodenökologie sind hinsichtlich Inhalt und Gestaltung nach wie vor aktuell. Technisch sind sie jedoch veraltet, insbesondere können sie wegen ihres statischen Seitenaufbaus und der Flash-Animationen nicht auf Tablets und Smartphones benutzt werden. Mit den Fördergeldern aus dem Innovationsfond wollen wir ausgewählte Module „modernisieren“ und auch für kommende Studierendenjahrgänge verfügbar machen.